



3^e Culte dominical du 13 Septembre 2020

Prédicateur : Frère Coco Kiangana

Thème : La prière de Salomon

Texte biblique : 2 Chroniques 6 :1-8

Il s'a

git ici de la prière de Salomon adressée à Dieu. Il est interdit d'adorer un homme car s'il en était le cas, les mages adoreraient aussi Marie (mère de Jésus). Tout parent, toute personne a droit au respect, à la considération mais pas à l'adoration qui n'est réservé qu'à Jésus-Christ seul.

Les hommes devraient recourir à Dieu quand tout est bloqué car Lui seul est la solution à tout ce qui nous dépasse.

Ce message tournera autour de trois grands points :

1. Le respect des engagements
2. Le trône de David
3. Rôle et place d'Isaï

Seul le premier point sera analysé dans le présent message.

1. Le respect des engagements

Selon Larousse, un engagement est un acte ou attitude de l'intellectuel ou de l'artiste qui, prenant conscience de son appartenance au monde, abandonne une position de simple spectateur et met sa personne, sa pensée ou son art au service d'une cause.

En priant, Salomon demanda à Dieu de respecter l'engagement qu'il a pris vis-à-vis de David son père. Salomon reconnut la fidélité de Dieu qui a promis et a réalisé la promesse faite à son père.

Quelque fois, l'accomplissement de la promesse de Dieu paraît incompréhensible aux yeux des hommes et suscite parfois de doute.

Sara dans Genèse 18 :9-14 douta de la promesse de Dieu mais là où le doute s'est installé, Dieu manifesta sa fidélité derrière sa promesse pour elle.

Dans Luc 1 :31-34, nous voyons l'ange de Dieu annoncer la naissance de Jésus-Christ à Marie mais celle-ci douta dans son cœur et demanda à l'ange de savoir comment cela se ferait-il puisqu'elle n'a jamais connu un homme.

Dieu n'avait pas besoin de l'expérience humaine pour visiter Marie. Que ce soit Marie ou Sara, tout a commencé par une promesse et l'accomplissement miraculeux s'en est suivi, pour dire que Dieu ne ment pas.

Si Josué et David ont respecté leur promesse vis-à-vis de Jonathan (pour David) et de Rahab, la prostituée (pour Josué dans Josué 6 :17) à plus forte raison notre Dieu ! Dieu ne peut pas promettre des choses qu'il n'est pas en mesure de les accomplir.



Dieu n'est pas un homme pour mentir, ni un fils de l'homme pour se repentir ; quand il promet quelque chose, il l'accomplit coute-que-coute.

Sur le plan relationnel, le non-respect des engagements pris est la source de beaucoup des maux dans nos sociétés.

Respectons nos engagements vis-à-vis des autres comme notre Seigneur Dieu le fait pour nous.

Dans ce texte, nous voyons Salomon qui accule Dieu de respecter la promesse qu'il a faite à son père David mais lui-même était incapable de respecter ses promesses envers Dieu. La bible nous apprend qu'il eut beaucoup des femmes et adorait même les dieux de celles-ci.

Bien-aimé, Dieu est toujours Dieu ; Il respectera toujours ses engagements, fais lui confiance car il est toujours fidèle à ses promesses (lire Psaumes 89 :20-35).

Que Dieu vous bénisse !